



Erster Platz für Live-Strip.com Racing auf dem Nürburgring Heilbronner Rennstall holt Klassensieg beim 32. RCM DMV Grenzlandrennen

Heilbronn (30.08.2009/01:00) Jubelnde Zuschauer, strahlende Gesichter bei Live-Strip.com Racing: nur drei Jahre nach der Gründung des Motorsportteams Mitte 2006, gelang dem Rennstall am vergangenen Samstag der erste Klassensieg bei einem internationalen Langstreckenrennen. Teamchef Rudi Seher und Youngster Fabian Plentz lenkten beim 32. RCM DMV Grenzlandrennen auf der Nordschleife des Nürburgrings den BMW 330i souverän zum Sieg in der Klasse der Specials bis 3000 ccm Hubraum (SP5).

Mit diesem Sieg beim siebten Lauf zur BFGoodrich Langstreckenmeisterschaft Nürburgring (VLN) ist der sportliche Knoten bei Live-Strip.com Racing nun endgültig geplatzt. Erstmals in der Fahrerbesetzung Plentz/Seher bei einem Rennen angetreten, lieferte das Team von Beginn an eine couragierte und fehlerfreie Performance ab. So eroberte das Duo bereits im Qualifying mit der schnellsten Zeit (09:07.14 min) die Pole Position innerhalb der Klassenwertung und sollte diese Platzierung mit einem blitzsauberen Start/Ziel-Sieg auch über die gesamte Renndistanz von vier Stunden nicht mehr abgeben. Mit komfortablen zweieinhalb Minuten Vorsprung auf die Zweitplatzierten und dem 21. Rang in der Gesamtwertung, erzielten Plentz (21) und der doppelt so alte Routinier Seher (52) die beste Platzierung in der Teamgeschichte von Live-Strip.com Racing. Besonders bemerkenswert: der hochtalentierte Nachwuchsrennfahrer hatte erst am Vorabend des Rennens zum ersten Mal überhaupt hinter dem Steuer des BMWs gesessen, um dann am Folgetag unter den insgesamt 191 gestarteten Konkurrenten um den Sieg gleich eine herausragende Rolle zu spielen.

Ebenfalls guten Grund zum Jubel hatten die Fahrer des "Schwesterautos", des in derselben Klasse startenden BMW E36. Olivier Fourcade, Uli Neuser und Dr. Nicky Nufer komplettierten den erfolgreichen Team-Auftritt mit dem vierten Platz in der Klassenwertung, für den sie bei der abschließenden Siegerehrung ebenfalls Siegerpokale aus der Hand des Veranstalters entgegen nehmen durften.

Mehr als nur ein gelungener Einstand also für den neuen Co-Sponsor des Teams, das Internetportal Erotic Lounge von T-Online. Schon im Vorfeld des Rennens hatten einige Teammitglieder leise spekuliert, mit dem neuen goldenen Schriftzug auf der Karosserie brächen nun auch möglicherweise ebensolche Zeiten für das Team an. Dass dieser Traum dann aber so schnell Wirklichkeit werden sollte, hatten wohl nur die größten Optimisten tatsächlich auch auf der Rechnung. Umso größer war dann selbstverständlich ob des Erfolges die Freude bei allen Beteiligten, dem mitgereisten Fanclub und den zahlreichen Anhängern auf den Zuschauerrängen.

Kontakt und weitere Informationen:

Live-Strip.com Racing
Harald Steeger
Tel: 07131 2037461
Email: presse@live-strip-racing.com
Mobil: 0171 / 7564512
www.live-strip-racing.com

